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时下出现几个热点词：“移民

潮”、“海外购房热”与“均贫富”。按

理说在“全球化”背景下和现代化

过程中，人才、资金、技术的流动属

于正常现象。但问题在于，其间隐

藏着不可告人的图谋。

“投资环境”和“仇富情绪”等

借口不能成立是显然的。中国的

投资环境不好，怎会有那么多跨国

公司进军中国？中国人仇富，怎不

仇陈嘉庚、张瑞敏和袁隆平等一大

批人呢？这是明摆着的事，谁都明

白。而时下的问题却在于“中国的

财富并没有按奈斯比特先生指出

的方向流动，而是逆向往发达国家

和地区集中转移”。那么，要问的

是，“移民潮”掩盖着怎样的人在向

发达国家和地区逆向转移财富

呢？这种原本应该属于正常流动

的现象，为什么会出现在充满“仇

富”、“均贫富”一类的谣言之中

呢？这背后有什么猫腻？

“移民潮”背后的贪官外逃

其实事态很简单，资金逆向转

移背后隐藏的是贪官外逃的真相。

这人民大众都明白。不明白、装糊

涂的不过是某些别有用心的媒体

和帮闲文人。他们这样做一箭双

雕，既掩护了贪官的外逃（通过官

商勾结、洗钱外逃资金），又往民众

的民主改革要求头上泼脏水，污蔑

为“均贫富”的愚昧思潮逼出“移民

潮”，促使资金和人才外流，阻碍经

济发展。

据知情人透露，在贪官外逃的

过程中，已形成一个巨大的隐形利

益链。有些国际服务机构，就专门

通过为贪官子女留学和配偶定居

提供服务，为官员转移财产，从中

获利。我国到底有多少外逃贪官

呢？迄今仍没有统一的说法。几

年前，有媒体称，据商务部统计，改

革开放以来我国外逃贪官数量约

为 4000 人，携走资金约 500 亿美

元，人均卷走近 1 亿元人民币。（瞭

望：《贪官频频外逃 中央加大追逃

力度》）

但这个“外逃贪官数量约为

4000 人，携走资金约 500 亿美元”

的数据无从考察。实际的情况可

能远远不止这个数。

网友邓喻静在“中国散布全球

的外逃贪官是个黑数”的帖子中引

用《中国编织全球追贪网：真实外

逃的人数无从计量》（来源：中国共

产党新闻网）一文说：“贪腐官员远

遁海外的案例近几年并不少见，每

逢肃贪风声一紧，便有人闻风而逃

往国外，利用中国与他国法律不对

接的空子，就此逍遥法外。日前，

北京大学廉政建设研究中心的一

项统计报告显示，过去 10 年逃往

北美和欧洲等地的中国腐败官员

达 1 万多人，携带出逃款项达 6500

亿元人民币以上。”

可见贪官外逃才真的成为

“潮”。因此宣扬“移民潮”名不符

实，应该叫做“贪官携款外逃潮”才

名符其实。一部分人因为经不起

官僚资本垄断的排挤而外逃，只不

过是副效应。没有了官僚资本垄

断的欺压，也就没有了被迫外逃的

必要。当然，“贪官携款外逃潮”引

起了官商勾结而不法致富的一些

豪富的恐慌，引起了部分有钱人家

的跟风，于是与贪官外逃为核心的

一股所谓的“移民潮”就在媒体的

刻意鼓吹下俨然成形。

网友“滚滚延河”的文章《问题

的核心是非法转移财富》一语道破

了这股所谓的“移民潮”的真相：

“中国人移民海外，主要是 3 个途

径：技术移民，投资移民及难民。难

民人数很少，各个国家一直在收紧

政策，这里不讨论。⋯⋯从加拿大

移民部公布的材料也表明，从中国

来加拿大的技术移民是大幅度下

“移民潮”背后

□曾飞

不可告人的图谋
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跌。最近 3 年呈白热化的是投资

移民。和技术移民不同，投资移民

审批非常快。一般情况下，6 个月

就可以审批完毕。而且投资移民

加拿大，根本不需要你在这里办

厂，你只需要把 50 万加元存到加

拿大政府指定的银行，几年后，你

把钱再拿出来就可以了。更简单

的方法是，你只要把这 50 万加元 4

年的利息一次性地给加拿大政府，

这笔钱大概是 12 万加元，就马上

批准，不管你的学历，英语，全家就

可以移民了。⋯⋯中国人移民加

拿大，绝对不是带走 50 万加元那

么简单。据我所知，几乎所有的投

资移民，到加拿大落地以后，3个月

内就买房子，现在温哥华一套像样

的房子，最少也需要 200 万加元。

他们在这里找不到工作，需要国内

的收入供养，这样最少也需要 300

万加元。如果有 1 万个投资移民，

等于带走了 300 亿美元。等于在

中国母亲身体上开一个口子吸血。

这样的中国经济跟当年的殖民地

有什么两样呢？还有呢，这些人身

在国外，将来也准备到国外养老，

对于国内的压榨变本加利，根本不

管子孙后代的生存环境，有个风吹

草动，立即拔腿就走。可怜我们的

祖国，被这帮人糟蹋一遍不说，现

在还要挟中国政府，不给好处，老

子要移民了！而那些人渣的精英，

还在那里胡说八道！再则，这些人

拿出去的钱，很多是从银行贷款来

的企业发展资金，甚至是贪污犯罪

巧取豪夺的钱。这些钱怎么可以

让他们自由进出中国呢？”

网民“赤橙黄绿青蓝紫”的帖

子《108 万高干家属移居海外中国

时兴“裸体做官”！》说：“新浪微博

gengn ：‘108 万高干家属移居海外

中国时兴裸体做官’！看了这样的

消息，我想许多网友会和草民一

样，不愿相信，但又不得不信。对

于这样的消息，我想，谁都会吃惊，

谁都会不解，谁都会愤怒。这就是

改革开放的中国？这就是改革开

放给中国所带来的结果？⋯⋯这

108 万高干家属移居海外，人们恐

怕只能给出这么几个解释：1、他们

心里非常清楚，眼下的中国，已经

在他们的折腾下，陷入了一种深深

的沉重的，不革命不能化解的危机

之中，这又恰恰是他们所最为担心

最为害怕的。2、他们已经通过瓜

分抢劫原本属于国家和人民的财

富，通过受贿，巧取豪夺等等等等

手段，获取了大量的，足够他们的

家属子女甚至几代人都挥霍不尽

的财富。这些财富放在国内是不

安全的，他们的家属子女也只有出

国了，才能充分地享受这些不义之

财。3、这些高官们自知他们各种

各样的罪孽深重，他们当中，除了

背叛马列毛主义，背叛社会主义，

背叛共产党，背叛祖国和人民，除

了大肆鱼肉人民欺压百姓，腐败堕

落贪赃受贿，更有肆无忌惮地出卖

国家民族和人民的利益汉奸卖国

贼，他们深知，一旦人民觉醒，一旦

人民起来，是决不会原谅和饶恕他

们的。在他们的潜意识里，只有逃

跑，才是安全的。4、这些高官们可

能已经与某些西方国家达成了某

种默契，这是他们能够顺利移民，

并且时常还要受到西方国家曝光

的要挟的原因。这些高官们送走

了财富及家属子女，并为日后一旦

国内有事他们出逃，提供了便利。

前高官贪官胡长清和陈良宇们，不

是身上都揣着几十本的各种外国

护照吗？”

因而时下的所谓“潮流”是集

中外流的并非资金和人才，而是账

款和贪官污吏。这也是贪官污吏

能够控制的某些媒体千方百计制

造舆论为他们打掩护的原因。

也因此，才会有某些当权者网

开一面，“与人方便自己方便”，使

之“长盛不衰”，形成一股改革开放

中的逆流：铁三角暴富之路。其暴

富路线图是：滥用公权力—权力垄

断—官商勾结—文人谋划、造舆论

掩护—外逃转移非法财富—挟洋

自重充当外国资本势力盘剥国人

的洋买办。

因而，中国要进一步吸引资金

和人才，就唯有实现真正的人民民

主，破除“铁三角”的官僚资本垄

断，使实干者能够致富，使贪官污

吏、不法富豪、奴才文人铁三角那

一帮奸诈者无法依靠权力垄断盘

剥来敛财。也就是，有了正义和公

平，人才与资金才能进一步流入中

国。

“海外购房热”背后的不义财

富外逃

环球时报《楼市新政引发中国

投资者海外购房热》的报道说：

2010 年 05 月 10 日 10: 01 在

美国，从去年开始，已经有中国购

房团前往抄底了。美国全国公共

广播电台驻洛杉矶首席记者罗伯

·史密茨说，我的一些听众第一次

听到中国人专门来美国买房时，都

会“哇”一声，他们本以为中国是发

展中穷国，现在竟有这么多人能买

得起洛杉矶或纽约的别墅，这对很

多美国人来说也是遥不可及的。一

家美国律师事务所的合伙人对《商

业周刊》说，他的事务所一半业务

都与中国人的海外投资有关，“没

人敢肯定哪个产业会火，但我们发

现房地产业正在升温。原因很明

显，许多市场的估价降低，而中国

投资者手握重金。”

编者给报道所加的题目，剑指

“楼市新政”。大有“楼市新政”就
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是引发财富外流的罪魁祸首之意。

为贪官、富豪代言的倾向十分明

显。

环球时报轩渺编纂的《中国人

来了！楼市新政引发海外购房热》

的报道又说：

“中国人来了！”从日韩到美

欧、澳大利亚，金融风暴后哀鸿一

片的房地产市场，纷纷感受到了携

款而来、直奔房市的中国买房客的

冲击力。4000 亿元人民币，据称这

个数字是被中国政府近期调控楼

市新政挤出来的投资资金，它们中

的一部分已经杀向了海外楼市。一

家美国媒体说：“一旦中国人积累

了些资本，就要找一个出口。”在众

多西方媒体的报道中，财大气粗、

腰缠万贯一时间成了中国人的形

象专利。美国福布斯网站甚至为

“中国制造”找了个“兄弟”———

“中国购买”。但就像那句流行语

所说，羡慕的背后，可能就是“嫉

妒、恨”，“中国人霸占世界”的论调

已然不胫而走。而中国专家更担

忧的是，中国人严重的“恋房情结”

和一夜暴富的投机心理———毕

竟，全世界都还没有忘记 20 年前

日本泡沫经济时鲜血淋淋的教训。

一声“中国人来了！”的呼号

实在气吞山河，豪迈得很啊！但这

里的所谓“中国人”并不代表 13 亿

国人。国人没有这么“豪迈”，根本

也不可能如此“豪迈”：好个“中国

人霸占世界”！连自个儿的衣食住

行都还日日犯难的亿万中国人

——平头百姓还处于“三座大山”

和低收入高物价的高压之下，大龄

青年还在为买不起房子来安置自

己和另一半而断肠，气都喘不过

来，还能“霸占世界”？开的实在是

国际笑话。很辛酸的黑色幽默。

这里的所谓“中国人”代表的

只能是贪官污吏、不法富豪、奴才

文人铁三角那一帮奸诈小人！是

连百分之一都不到的一帮不法小

人掠夺了中国绝大部分的财富，如

今借口海外投资买房，让这些不义

之财“逃逸”国外罢了！

被掠夺者真的要大吼一声了：

财富被你们掠夺光了，难道连“中

国人”的名称也要掠夺走吗！扪心

自问，这也太霸道了吧！

“仇富”、“均贫富”谣言背后的

疯狂敛财

国人“仇富”？人们要求“均贫

富”？这分明是谣言。但某些主流

媒体制造这些谣言的目的何在

呢？

根本目的就是要破坏改革开

放，把他们掠夺的大量不义之财转

移到国外的事实，倒打一耙的说成

是制止房地产暴利，反对官商垄断

的民众呼声造成了资金外逃的“严

重恶果”。图谋以此阻止改革，并

掩护他们外逃投靠帝国势力的罪

恶勾当。实在是一箭双雕的绝妙

计策！

新华网的报道《内地富人掀海

外移民潮 担忧国内被均贫富》说：

“目前富人移民海外，我们应

该反思。要留钱，先留人；要留人，

先留心。我们应该先把心留住，才

能把富人留住，才能把财富留住。

我们应该进一步完善市场经济，让

资源的获取变得更公平，要继续保

留企业家精神。其实很多人很矛

盾，知道中国是目前世界上发展最

好的国家，但是又感到不安全，所

以想往产业链的上游发展，所以要

投资金融业、能源业，但是这些行

业又不是完全开放的行业。所以

最重要的是要继续改革，让不公平

更公平，让不安全变得更安全。”

“根据 4 月初发布的《2010 胡

润财富报告》估算，中国目前有 5.5

万名亿万富豪。没有可信的数据

显示这些富豪已经有多少移民海

外，但北京因私出入境中介机构协

会的数据显示，2009年中国再次掀

起投资移民海外的热潮，2009年到

美国投资移民的EB-5 类签证的中

国申报人数已经翻了一番，从 2008

年的 500 人上升到超过 1000 人。”

即使是报道本身，也无法为内

地富人“担忧国内被均贫富”的说

辞找到证据。没有可信的数据显

示这些富豪已经有多少移民海外，

那么，“投资移民”的人不是内地富

人，那是什么人呢？分明是如上所

述的那帮铁三角中人。因而报道

的题目应当改为《内地贪官掀海外

移民潮担忧国内被收回不法财富》

才符合事实。

他们一面转移家属和财富，倚

洋自重，同时恐吓中央和人民群众

向他们让步，以便变本加厉地进行

更加疯狂的财富掠夺！

结语：邓小平难题急需解决

《学习时报》宋福范教授的文

章《邓小平晚年对中国发展道路的

反思》说：改革开放以来，邓小平在

对什么是社会主义、怎样建设社会

主义这个问题拨乱反正的过程中

反复强调，为了更好地推动中国发

展，必须实行允许一部分地区、一

部分人先富起来的政策。但是，他

同时也强调：“社会主义最大的优

越性就是共同富裕，这是体现社会

主义本质的一个东西。如果搞两

极分化，情况就不同了，民族矛盾、

区域间矛盾、阶级矛盾都会发展，

相应的中央和地方的矛盾也会发

展，就可能出乱子。”20 世纪 90 年

代以后，由于我们没有根据新的发

展阶段的要求对我国的发展思路

作出有效的调整，收入分配差距问

题日益突出。邓小平过去一直强
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调发展经济是“大问题”，希望通过

发展经济解决“十二亿人口怎样实

现富裕”的问题，但是，1993 年 9

月，他进一步认识到：“富裕起来后

财富怎样分配”也是“大问题”，“分

配的问题大得很”。上个世纪 90 年

代以来我国发展的实践表明，分配

问题搞得好不好，确实是一个与发

展经济问题一样关乎国家健康发

展的重大问题。其重要性在于，它

不仅关系到全体社会成员能否共

享改革发展的成果，从而实现发展

经济的根本目的；而且就其和经济

发展的关系来讲，如果搞得不好，

最终会从根本上影响经济的健康、

可持续发展。近年来，大多数社会

成员因收入偏低导致消费需求不

足，直接造成了中国经济发展后劲

乏力，就是一个鲜活的例证。正因

为如此，邓小平强调：“这个问题要

解决。虽然解决这个问题比解决

发展起来的问题还困难。”但是一

定要利用各种手段、各种方法、各

种方案解决这些问题。否则，发展

下去总有一天会出问题。

人们不要天真地以为，在人民

群众的强烈反对下，那些贪官污吏

们已经心惊胆战，惊恐地往外逃窜

了。那也太天真了！太小看了千

年官僚阴魂的本事了！这些人并

非都是在逃窜。而主要的是在转

移财富，去投靠洋主子，构建买办

政治，以便挟洋自重，更能放胆掠

夺国人的财富！请看惊人的现实：

李良的帖子《外来转基因大豆己消

灭中国大豆种植业 中国的命运已

到了最危险的关头》指出：“进口大

豆都是转基因大豆，比国产大豆价

格便宜。（农业部农村经济研究中

心张照新）报载中国国内大豆产业

的困境引起发改委、商务部、国家

工商总局近日联合发文，要各地严

打各地哄抬农产品价格的行为。可

已知的事实是，打击国内大豆生产

的进口大豆都是：1.转基因大豆，2.

由美国政府补贴生产的美国大豆

（有无违反 WTO 规则？）。我们知

道转基因大豆曾被第三世界如非

洲等地的人民拒绝，为何却堂而皇

之的被允许倾销到中国来？不但

毁灭了中国本地的非转基因大豆

的种植，将来还要担负吃了转基因

大豆之后的不测后果。为了保护

外国来宾的身体健康，此次上海世

博就严拒任何转基因食物，可见转

基因食物的潜在危害已到了众所

周知的地步。却为何进口成千上

万吨的转基因大豆给自己人用？

比起外人，中国人民的生命健康就

如此的低贱吗？ 中国的命运已到

了最危险的关头，为了‘民以食为

天’，为了方今的 13 亿人民及后代

的千百亿子子孙孙的性命，我们认

为中国的卖国祸国害民殃民的买

办政治已到不得不清理的时候了，

⋯⋯”

但这种买办政客的实力如果

进一步得到加强，那就不是单单引

进美国的转基因大豆，毁灭中国本

地的非转基因大豆，让洋人全面控

制的小问题了！更惊人的阴谋已

经开始露头了：那就是转基因水

稻。农业部已经不顾国人的强烈

反对，于 2009 年 11 月批准了两种

转基因水稻、一种转基因玉米的安

全证书。一旦美国的转

基因水稻被成功引进，

彻底毁灭中国本地的非

转基因水稻，包括袁隆

平的杂交水稻，让美国

全面控制住中国的主

粮，那就是美国和他们

的买办走狗真正地扼住

了中国 13 亿人的咽喉，

中国人要不听使唤，不

做人家的奴隶也就不再

可能的了！而这个惊人的阴谋，还

仅仅是铁三角急于构建买办政治

惊天阴谋的一角而已！我们要正

告那些企图步汉奸的后尘，投靠外

族，公然引进转基因水稻来掐住 13

亿人民的咽喉，任他们宰割的家

伙，胆敢冒天下大不韪出卖民族以

求站在人民的头上，他就是现代第

一号汉奸、卖国贼，必定要被钉在

历史的耻辱柱上！

因而，时至今日，“大问题”早

就出了。邓小平晚年提出的一部

分人先富起来以后怎么办的难题

已经是到了不解决不行了的地步

了。这个难题虽然复杂，但现在面

临的问题首先是中央和国民们是

不是敢于正视这个难题？是不是

敢于解决这个难题？这是关系党

和国家前途命运的大事。如果继

续搞两极分化，这个“大问题”就是

官僚资本主义和半殖民地社会的

全面复辟，就是社会主义在中国的

彻底失败，就是 13 亿人重新被官

僚资本和帝国主义者奴役的特大

问题。善良的人们绝不可以掉以

轻心！而党中央，在中国面临两种

命运的抉择面前，是绝不可以优柔

寡断，无所作为的！殷鉴不远，但

愿国人不忘前苏联的赫鲁晓夫之

祸！

摘自《光明网》


